

Solitar, Aarau

Das Projekt Solitar befindet sich nahe dem Stadtzentrum von Aarau, am Rande eines alten Gewerbeareals mit altem Baumbestand. Das Projekt besticht durch eine klare und gradlinige Architektursprache, welche sich im Besonderen durch die lasierte Sichtbetonfassade und die grosszügigen Fensterfronten auszeichnet.

PROJEKTDATEN

Bauherr
Solitar AG, Aarau

Bauherrenvertretung
MAIER Partner GmbH, Aarau

Architekt
Frei Architekten, Aarau

Generalunternehmer
Rhomburg Bau AG, St.Gallen

Projektvolumen
ca. CHF 7.8 Mio

Bauzeit
05.2011 – 07.2012

Nutzung
14 Eigentumswohnungen, 16 Tiefgaragenplätze
ca. 400 m² Büro- und Gewerbeflächen

